

CULTURA Y DEPORTE NOTICIAS CICLISMO

En el campo de deportes de esta localidad se celebró el partido a beneficio de la Biblioteca del Parque Cervantes. Aunque el equipo que jugó no era el anunciado primeramente (Andújar F. C.) no por eso careció de interés el encuentro, cuyo resultado fué la victoria de los locales sobre el equipo de Manzanares por dos tantos a cero.

La alineación del equipo local tpm poco fué la anunciada, debido a la oposición de la Junta Directiva de un club de ésta, cuyo nombre omitimos por razones de caballerosidad, el cual no quiso que los elementos que que integran su equipo presten colaboración para un fin tan altruista. El equipo local se alineó así: Bernabeu, Arias, Calatayud, Hurtado, Ramiro, Gualo, Rabadán, Honorio, Moreno, Juanete, Soriano.

La actuación del novel portero fué muy aplaudida, dando ocasión al público de admirar su arte gitano; también se destacaron por la resistencia que cual muralla infranqueable ofrecía la línea de defensa a cargo de Arias y Calatayud; en la línea media fueron muy aplaudidos principalmente los «jóvenes» Hurtado y Gualo; y en la delantera resaltó por su brillante actuación Soriano. El arbitraje a cargo de Carrazón fué muy acertado. También en el segundo tiempo se alineó Edmundo López.

Al triunfo deportivo se unió el económico que reportó a la Comisión organizadora la satisfacción de poder adquirir algunas obras para así aumentar el número de las que forman la Biblioteca del Parque Cervantes. La selección de estas obras es digna del mayor elogio por el acierto y buen gusto, cuyos títulos y autores enumeramos a continuación:

- «La Sonata a Krauser», de Tolstoi.
- «Contradicción I olítica», de Antonio Zozaya.
- «Crisis Religiosa», de Antonio Zozaya.

Tenemos entendido que varios dueños de tiendas de ultramarinos y despachos de pan se han dirigido al Gerente de Panificadora de Valdepeñas al objeto de que dicha entidad no vendiera pan al detall en dicha Fábrica y no hiciera la competencia a su mismo artículo. Pero este señor ha tenido la atención de dar la llamada por respuesta, cosa que nos extraña grandemente si tenemos en cuenta que la Panificadora vive y alienta debido a sus clientes y accionistas de por acá. ¿Qué hubiera ocurrido de haberle hecho petición semejante desde Barbate?

Ofrecimiento

Nos lo hace nuestro particular amigo y culto Abogado, Don José Muñoz de la Espada y Garau, de su cargo en propiedad de Secretario del Excelentísimo Ayuntamiento de ésta, así como particularmente.

Al agradecerle su atención, le auguramos muchos éxitos.

Boda

El jueves, 11 del corriente,

- «El Emilio», J. J. Rousseau.
- «El Paraíso Perdido», Milton.
- «La Nao Capitana», R. Baroja.
- «Platero y yo», Juan R. Jiménez.
- «El Romancero Gitano», García Lorca.
- «Las Nacionalidades», Pi y Mergall.
- «Cándido o el optimismo», Voltaire.
- «Las Ruinas de Palmira», Conde Volney.

Hacia una sociedad sin clases.

No podemos dar a conocer a nuestros lectores los nombres de la Comisión que tal acontecimiento organizó por haberlo pedido así, y aunque sus nombres queden en el secreto, nosotros felicitamos a estos jóvenes que han sabido coronar con el laurel del éxito los jalones que clavaron en los pináculos de la cultura y el deporte, dando con ello un ejemplo al pueblo valdepeñero.

Abel

El pasado domingo, día 14 del actual, se corrió el campeonato ciclista Provincial. Nuestro paisano Luis Calzada Torija, al llegar destacado a la meta con cuatro minutos antes de su inmediato seguidor, demostró una vez más su gran c'ase y por tanto sigue siendo el Campeón Provincial.

El Campeonato Provincial de fondo en carretera, se disputó con un recorrido de 146 kilómetros, la mayor parte de los cuales dado el mal pavimento de las carreteras lo hacía intransitable, circunstancia agravada por las constantes lluvias que desde tiempo inmemorial venimos padeciendo.

tuvo lugar el enlace matrimonial de la simpática señorita, Angelita Serrano Serrano con nuestro buen amigo, don Manuel Morlanés Bárcena, funcionario del Juzgado Municipal. Fueron padrinos los padres del novio, doña Rogelia Bárcenas Torres y don Juan Morlanés Megía.

Después de la ceremonia, se obsequió espléndidamente, a los numerosos invitados, con dulces, licores y habanos.

Por último, se rindió culto a Tersípcore, divirtiéndose de lo lindo, el elemento joven. Actuó la importante orquestina HOLLYWOOD JAZZ, que el joven batallador don Salvador Roldán, con tanto esmero ha organizado, y que se compone de los jóvenes, Salvador Roldán, jazz-band; Luis Monforte, violoncello; José González, violín; Juan de Dios Márquez, guitarra y Justo Romero, saxofón.

Esta orquestina, que viene actuando con grandes éxitos, tiene uno más que añadir a los alcanzados, por lo que merece nuestra más sincera felicitación.

Tampoco hemos de olvidar a los novios, a los que deseamos una luna de miel interminable.

La salida se dió en Ciudad Real, en el Parque Gasset, a las siete y diez de la mañana, la cual tomaron veinticinco corredores.

De salida se coloca en cabeza nuestro Campeón, el cual por el mal estado de la carretera de Ciudad Real a Valdepeñas, no fuerza el tren todo lo que el quisiera en evitación de cualquier percance, que lo pusiera fuera de combate. En contra de lo que dice en su reseña deportiva -ciclista, nuestro Colega «El Pueblo Manchego», Calzada, jugó a su antojo y como le vino en gana con sus competidores, ya que ninguno de ellos hizo nada que fuera loable. Tiraba del pelotón cuando quería y marcaba trenes fantásticos, después, cuando le parecía bien, descansaba y volvía otra vez a pedalear.

Al llegar a Valdepeñas, experimentó un poquito y pasó el primero, seguido del Moraleño, nuestro paisano Arcos, que se reveló en esta su primer carrera, como un gran routier y de Arenas, Tira y otros.

Por todos los pueblos, Calzada fué el primero, ganó todas las primas que se dieron y de salida de Carrión, ya harto de aguantar la pesadez de sus compañeros, se despegó como quiso y con cuatro minutos de ventaja, pisó la meta de llegada.

Merecen encomio por su actuación, «El Moraleño» y Arcos los cuales estuvieron casi a la altura del Campeón durante toda la carrera.

Reciban nuestra más cordial enhorabuena Calzada, el Moraleño y Arcos por los triunfos logrados.

¡¡Animo Calzada, no te achiques, que tu tío Juan Pedro, así como tus innumerables amigos estamos orgullosos de tí. Tu forma en la actualidad, es magnífica. Nosotros esperamos que esta temporada obtendrás grandes triunfos, tienes madera, afición, juventud y fortaleza, factores principales para ser un gran ciclista.

Cincocés

Imp. de Mendoza—Valdepeñas

CAFE BAR EGIPCIO

Café selecto.—Licores y cervezas.—Especialidad en aperitivos.—Conciertos diarios por el cuarteto

IBÁÑEZ

Valdepeñas (C. Real)

Rafael García Madrid

PROCURADOR

Asuntos judiciales y extrajudiciales

Particiones de herencia

Despacho: Bataneros, 1

Valdepeñas (C. Real)

Institución Moderna de Enseñanza

VALDEPEÑAS

Bachillerato, Carreras especiales, Contabilidad y Mecanografía. Escuela graduada con sección de párvulos. Clases preparatorias para Ingresos en la Universidad y Magisterio, Alumnos internos, medio pensionistas y externos.

Nota: Institución Moderna es el único Centro de enseñanza privada que funciona legalmente en esta población.

Aguas Potables

de

Valdepeñas C. A.

Capital: 1.000.000 de pesetas

Seis de Junio, 35

VALDEPEÑAS (Ciudad Real)